
COMPTE-RENDU CONSEIL DE QUARTIER DE LA GARE
JEUDI 27 MARS 2025

 • Informations en partage
Projets participatifs : 20 propositions ont été déposées. Nous vous remercions de votre participation. Sept projets ont 
retenu notre attention. Ils ont été transmis aux services pour en étudier la faisabilité tant financière que pratique. 
Certains autres seront transmis à des associations ou à nos services qui pourraient être intéressés. 
Nous reviendrons vers vous en mai. Le calendrier défini sera respecté pour une réalisation cette année.

Le mouvement social des bus a pris fin. Toutefois, vous me citez certains dysfonctionnements de la ligne 5 vers Poissy. En 
conséquence, la gratuité du parking relais Indigo, négociée par Mr. le Maire et Camille Vaur, élue aux mobilités, est finie.

Vous avez pu demander sur la plateforme mise en place par Île-de-France Mobilités un remboursement en ligne pour vous 
faire dédommager de cette longue période de grève. 

Une nouvelle formation sur la technique du compostage vous est proposée au Centre Technique Municipal. Vous pouvez 
vous inscrire par retour de mail afin que nous puissions transmettre à la GPSEO.

Vous trouverez en pièce jointe une nouvelle fiche sur les règles à l’usage des trottinettes électriques. En effet, on constate 
trop d’incivilités, envers les piétons par exemple.

L’effectif de notre Police Municipale se trouve renforcé. Elle verbalise régulièrement dans le quartier. Concernant le par-
king du cimetière, une solution semble actée pour un partage cohérent de l’espace. Les cortèges aux cérémonies doivent 
être prioritaires.

La signalétique du nouveau quartier va pouvoir avoir lieu. Un jalonnement harmonieux par des lattes publicitaires auprès 
des enseignes va leur être proposé. Il en sera de même sur l’ensemble de la ville. En ce qui concerne le rond-point sur la 
RD 30, ce n’est pas de notre compétence et c’est transmis depuis un moment.

Une voiture en auto partage est mise à disposition sur le même fonctionnement que les vélos et trottinettes, avec un réel 
succès en 2 semaines. C’est une nouvelle façon de s’approprier la pratique de l’automobile. 

Les Olympiades Achéroises, nouvelle thématique :
Cette course d’orientation s’organisera durant la Journée du Patrimoine. Tout le monde peut s’inscrire pour résoudre les 
énigmes qui seront proposées tout au long du parcours qui jalonnera la ville. Un nouveau défi pour les 5 équipes de quar-
tiers que nous vous invitons à constituer par votre inscription par retour de de mail.

Nouvelles visites proposées :
Nouveau calendrier : le jeudi 10 avril , les établissements NEAU nous ouvrent les portes de leur atelier de salaison du 
saumon fumé. 



Le mercredi 14 mai, le Château de La Muette, rénové, nous livrera son histoire avec un guide. Une participation de 10 
euros est à prévoir.
Merci de nous informer de votre présence par retour de ce mail 

Une nouvelle fois, vous avez apprécié la visite des 2 centres de tri. Vous avez pu découvrir les bons gestes primordiaux à 
l’évolution de cette pratique.
Les écoles sont désormais accueillies par une visite plus adaptée au jeune public ! 

 • Parole aux habitants
La panne électrique sur le secteur est en cours de résolution par la CU. 

Les travaux d’achèvement des abords de la nouvelle école Claudie-Haigneré sont en cours pour une inauguration le mer-
credi 9 avril.

La borne électrique du parking fonctionne à nouveau ! Il y est prévu des emplacements pour la crèche, l’école, l’espace 
B.-Vian.

Les arbres morts sur l’impasse G.-Eiffel, les pavés non remis en place et l’engazonnement à refaire ont été signalés.

Vous aviez signalé l’eau coupée au cimetière, c’était dû à la période hivernale.

La résidence des Forestières devrait rapidement avoir son rendez-vous avec l’interlocuteur GPSEO. Nous devrions faire 
partie de cette convention en attente de signature.

Vous déplorez des verbalisations que vous jugez abusives sur les parcs Domnis tandis que les voitures ventouses nuisent 
au stationnement. Vos gardiens devraient relever une liste de contrevenants, les avertir par un courrier recommandé 
avant que notre PM n’intervienne. Or ce n’est pas le cas.
Quant aux enlèvements, après respect du processus,  une cinquantaine de voitures part tous les mois pour revenir presque 
toutes aussi vite.

Un nouveau site de compostage est en réflexion dans le quartier de la Petite-Arche. Il faut des référents. Merci de vous 
signaler par email,  je transmettrai.

Placette proche du RER : la gouttière de la boulangerie est défaillante, les différents dossiers régulièrement relancés 
concernant cet endroit sont en cours de résolution.

Vous souhaitez plus de panneaux de rappel de zone 30, et pas uniquement aux entrées de ville.

Des potelets aux passages piétons, enlevés lors d’interventions, ont été demandés depuis un moment.
Le marquage d’une bande jaune, pour éviter le stationnement abusif lors des compétitions organisées au complexe sportif 
de la Petite-Arche, sur la rue Pierre et Marie Curie est souhaitable.

Rue Soulat : autour des bornes d’apport volontaire, vous souhaitez un petit muret pour bien délimiter la zone et faciliter 
le nettoyage.

Les ganivelles des décorations de Noël, autour du massif de la place Simone-Veil ayant été retirées, une cordelette ou 



autre pour finir l’aménagement du massif est attendue.

J’ai pris notes d’autres informations qui ne sont pas référencées dans ce résumé par discrétion ou parce qu’encore en 
instruction.

• Festivités
Notre vide-grenier aura lieu le 8 juin durant la Fête de Pentecôte ainsi que l’élection de notre Rosière 

Vous aurez remarqué les nouveaux panneaux lumineux. Ils se font le relais de l’actualité des événements sportifs comme 
culturels municipaux. 

Notre prochaine réunion aura lieu, en raison des jours fériés du mois de mai, exceptionnellement le MARDI 27 MAI, sous 
un format différent à votre demande.

   
Evelyne Beaudichon 

Martin Dessaignes


